

ABSTRAK

Dhea Fitri Mutiara, Strategi Redaksi dalam Meningkatkan Kualitas Pemberitaan di Media Online (Studi Deskriptif pada LKBN ANTARA Biro Jabar).

Fenomena maraknya media baru khususnya media *online* merupakan bukti dari perkembangan teknologi yang menyebabkan berubahnya pola masyarakat dalam mencari informasi. Lahirnya media-media baru mengakibatkan setiap media harus memiliki strategi dalam mempertahankan eksistensi. Upaya penyusunan strategi juga diperlukan guna meningkatkan kualitas pemberitaan sehingga media dapat menjalankan perannya sebagai pemenuh kebutuhan informasi masyarakat dengan maksimal. LKBN ANTARA Biro Jabar merupakan lembaga kantor berita di Indonesia yang menyediakan informasi mengenai peristiwa-peristiwa penting di Jawa Barat. Sebagai lembaga kantor berita di Indonesia, merupakan suatu kewajiban bagi ANTARA untuk memberikan berita yang berorientasi pada kepentingan publik sesuai dengan pedoman tidak hanya untuk masyarakat, melainkan juga bagi media massa lain.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi pemilihan isu, peliputan berita, dan penulisan berita dari redaksi LKBN ANTARA Biro Jabar sebagai penjaga gerbang yang memberikan akses keluar masuknya berita dalam meningkatkan kualitas pemberitaan di media *online*.

Teori yang digunakan pada penelitian ini yaitu teori *gatekeeper* (penjaga gerbang) oleh Kurt Lewin yang berasumsi bahwa seorang *gatekeeper* berperan untuk menjaga gerbang dengan tugas mengatur arus informasi hingga sampai di masyarakat, hal ini memiliki relevansi dengan peran dari redaksi. Adapun pendekatan pada penelitian ini yaitu pendekatan kualitatif untuk menjabarkan jawaban dari fokus penelitian secara deskriptif. Maka metode yang digunakan pada penelitian ini pun metode deskriptif, di mana nantinya hasil dari penelitian akan dijabarkan secara keseluruhan untuk memperjelas topik penelitian yang saling berkaitan.

Hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa strategi pemilihan isu dilakukan dengan melakukan koordinasi yang baik antara Redaktur Pelaksana Kantor Pusat dengan Pemimpin Redaksi dan pewarta teks ANTARA Biro Jabar. Lalu pemilihan isu mengacu pada standar layak sesuai dengan landasan atau pedoman ANTARA Biro Jabar yakni 3E+1N. Selanjutnya strategi peliputan berita dilakukan dengan penggalian data secara mendalam oleh pewarta dan berkaitan dengan kemampuan pewarta untuk membangun jaringan yang luas khususnya dengan narasumber. Terakhir, strategi penulisan berita yang dilakukan media *online* ANTARA Biro Jabar adalah dengan melakukan penulisan berita yang mengacu pada unsur 5W+1H dengan penjelasan yang rinci pada tiap unsurnya dan mengacu pada *stylebook* yang dimiliki oleh LKBN ANTARA Biro Jabar.

Kata Kunci: Strategi Redaksi, Berita, Media *Online*, LKBN ANTARA, Lembaga Kantor Berita